

Sport- und Spielfest der Pestalozzischule am Großenbruch

Am Freitag, 22. September 2023, fand das Sport- und Spielfest der Grundschule Elversberg am Großenbruch statt.



Nach einer kurzen Wanderung an den zukünftigen Schulstandort am Großenbruch konnten die Wettkämpfe beginnen: Neben klassischen Disziplinen der Kinderleichtathletik konnten die Kinder auch bei ungewöhnlichen Wettbewerben ihre Kräfte messen. So gab es neben dem klassischen 50m-Sprint in 3er-Gruppen auch einen Zonenweitwurf mit Heulern sowie zwei Sprungwettbewerbe, bei denen jedes Kind zwischen Hoch-

und Weitsprung wählen konnte.

Außerdem rannten, warfen und balancierten die Sportlerinnen und Sportler auch beim Hallenbiathlon, beim Wörtersuch-Spiel, an der Slackline oder beim Weg durch das Spinnennetz. Auch die Spiele mit dem Schwungtuch oder den Federballschlägern sorgten dafür, dass trotz herbstlicher Temperaturen keinem Kind kalt wurde.



Die wertvolle Unterstützung der anwesenden Eltern sowie von zwei Einsatzkräften des DRK sorgten dafür, dass die Veranstaltung für alle Beteiligten ein rundum gelungenes Sport- und Spielfest wurde, bei dem niemand Siegerehrungen oder Urkunden vermisste.

Mit einem Eis, das der Förderverein der Grundschule Elversberg für jedes Kind spendierte, fand das Spiel- und Sportfest der Pestalozzischule einen krönenden und besonders leckeren Abschluss, bevor alle Kinder wieder zurück zur



Pestalozzischule wanderten.